



**LETTRE AUX ADHÉRENTS N° 5/2024 - Epinal, le 10 octobre 2024**

Chers amis,

En ce mardi 8 octobre où l'on avait annoncé une vigilance rouge dans notre département qui prévoyait tempêtes et trombes d'eau, ce ne fut qu'une pluie désagréable qui accueillit la douzaine d'administrateurs d'EDELVEIS pour un C.A. de rentrée aux Jardins de Cocagne, à Thaon.

A l'ordre du jour, les habituelles rubriques sur l'état de santé de l'Association, les voyages en cours, les voyages à venir à plus ou moins court terme et des questions diverses.

**VOYAGES 2024**

**NORVÈGE** : Les 30 voyageurs sont revenus enthousiastes de leur virée nordique vers les Iles Lofoten et le Cap Nord. Ils ont remercié chaleureusement Véronique CATALANO qui ne les a pas menés en bateau (!)

**OMAN et EMIRATS ARABES UNIS** : Ils seront 32 avec Jean-Jacques CUNA à aller fouler le sable du désert du 6 au 16 novembre. La réunion préparatoire s'est tenue ce mardi après-midi.

**PARIS SUR SCÈNE** : Daniel ROLLAND sera le porte-drapeau (presque olympique) de 30 amoureux de spectacles, du 6 au 11 décembre.

**VOYAGES 2025**

La date de préinscription aux cinq voyages prévus approche : c'est le 31 octobre.

A trois semaines de cette échéance importante, seuls une quarantaine d'adhérents se sont manifestés.

Vite, très vite, si vous êtes tentés par la Grèce, le Terrou en Dordogne, l'Irlande, le Brésil et Paris-sur-scène, préinscrivez-vous !

Vous trouverez la marche à suivre dans le Programme 2025 que vous avez reçu il y a quelques semaines.

Prenez bien soin de remplir correctement et lisiblement toutes les rubriques si vous voulez éviter les semonces de Claude BEGEL !

Sur ce programme 2025, sont aussi notés adresses et téléphones des organisateurs, si vous souhaitez une quelconque précision.

Il reste donc trois semaines pour se préinscrire mais les administrateurs n'ont pas attendu fin octobre pour vaticiner sur un désamour constaté, puisque seuls 38 adhérents sur 158 se sont manifestés lors de la préinscription... Quelles sont les causes de cette désaffection ?

- Le grand âge et la santé, : 50 adhérents ne voyagent plus.
- Le covid et son variant omicron.
- La situation mondiale perturbée par de nombreux conflits.
- Le coût du voyage : quelles que soient les agences, les voyages ont augmenté.

Certains tour-opérateurs proposent des circuits à prix réduits mais la dépense s'alourdit si on veut participer à toutes les activités. Ce qui n'est pas le cas d'EDELVEIS.  
Les voyageurs d'EDELVEIS soulignent aussi que l'entraide et la solidarité sont évidentes dans les groupes.

Il sera peut-être envisagé à l'avenir d'envoyer à tous les adhérents, au moment de l'inscription, le programme complet, jour par jour, de chaque voyage prévu. Mieux renseignés, ils pourront ainsi se déterminer plus facilement.

### **VOYAGES 2026**

Les voyages prévus en 2026 : CORÉE DU SUD, avec Jocelyne KELLER ;  
MAROC, avec Véronique CATALANO ;  
VENESTRIE (Venise, Croatie, Slovénie) avec Jean-Jacques CUNA ;  
CHATEAUX DE LA LOIRE, avec Françoise ANTONOT.  
PARIS-SUR-SCÈNE.

Attention ! On recherche un ou plusieurs organisateurs du mythique PARIS SUR SCÈNE, pour remplacer Daniel ROLLAND qui devient commissaire aux comptes.

Cet appel s'adresse surtout aux habitués de ce voyage de fin d'année : Si vous vous sentez prêts à préparer et encadrer la virée parisienne, adressez-vous à Jean-Jacques CUNA le plus tôt possible : 06 76 38 65 30. Quel que soit le résultat, ce séjour s'effectuera.

Merci !

### **RÉUNIONS PRÉVUES**

Assemblée Générale 2025 : date à déterminer.  
Préparation du Terrou : après l'A.G.  
Conseil d'Administration : vendredi 20 décembre aux Erables à EPINAL ;  
Retour Oman-Emirats : le 20 décembre aux Erables à 14h30 ;  
Conseil d'Administration le vendredi 21 mars (lieu à fixer) ;  
Préparation Grèce : le 21 mars (lieu à fixer) ;  
Conseil d'Administration : le jeudi 10 juillet (lieu à fixer) ;  
Préparation Irlande : le 10 juillet (lieu à fixer).

### **QUELQUES NOUVELLES**

Les accompagnants des organisateurs ne bénéficieront plus de tarifs spéciaux. Il est recommandé de payer les factures de voyages par virement. Un nouveau Conseil d'Administration sera élu après l'A.G.

Pour terminer cette lettre, je propose aux participants du proche voyage à OMAN, cette déclaration d'un spécialiste du désert, Théodore Monod :

« Parler du désert, ne serait-ce pas, d'abord, se taire, comme lui, et lui rendre hommage non de nos vains bavardages mais de notre silence ? »

Bien amicalement,  
André Bourbon